



# PROPYLÄEN/ WELTGESCHICHTE

Am 12. März, am Tag nach dem Subskriptionsschluß auf die Propyläen-Weltgeschichte, erscheint deren neuester Band, der erste:

## Das Erwachen der Menschheit

Dieser Band enthält das meiste Unbekannte und Neue. Denn begann man früher alle Geschichte etwa um 5000 v. Chr., so kann man heute, dank staunenswerter neuer Ergebnisse der Wissenschaft, auf etwa 20000 Jahre vor Christi Geburt zurückblicken. Geologie und Abstammungslehre, Klima und Rassenkunde führten zu aufschlußreichem Ergebnis. Auf die Vor- und Urgeschichte folgen die Abhandlungen über China und Japan, Ägypten und die Völker des alten vorderen Orients: Babylonier,